

Generalversammlung und Sagenabend



1.4. 2016

Apéro ab 19.30

GV ab 20 Uhr

Im Anschluss (ca. 20.45)

Der goldene Ring von Uri:
Referat von Josef Arnold-Luzzani
Erzählungen von Jürg Steigmeier

Wo: Gasthof zur Waag, Bad Zurzach

Eintritt frei – Kollekt

Josef Arnold-Luzzani, alt Rektor der Mittelschule Uri, Autor des Wanderführers «*Vier-Quellen-Weg im Gotthardmassiv*», wird über den goldenen Ring von Uri sprechen.

«Der RING, als Ausdruck der Lebensgemeinschaft, die sich an die Ordnung des alten Landrechts hält, schützt gegen das Eindringen der Bedrohungen. Mit dem uralten Betruf nimmt der Bergler von seinem Eigen Besitz und übergibt es gleichzeitig dem Schutz Gottes und der Heiligen. Dadurch wird der Ring gestärkt. Wer Mensch und Vieh parteiisch behandelt, wer mit den erwirtschafteten Gütern verschwenderisch umgeht, wer die feinen Signale der Natur nicht beachtet, begeht einen FREVEL. Viele Sagen künden davon.» (Quelle: Maerchengesellschaft.ch)

Jürg Steigmeier, unser Haus-Erzähler, wird die eine oder andere passende Geschichte dazu beitragen. Gemeinsam werden die beiden etwas Bergstimmung ins Zurzibiet bringen!

**ERZÄHLKUNST
& VOLXTÖNE**



PROGRAMMÄNDERUNG:

Ursula Brunold-Bigler
ist leider krank
und muss ihren Auftritt
absagen – wir wünschen auf
diesem Weg gute Besserung!

Wir danken unseren
Sponsoren:

RAIFFEISEN



**AARGAUER
KURATORIUM**

**MIGROS
kulturprozent**

**ERNST GÖHNER
STIFTUNG**



Co-Sponsoren:
Gemeinde Bad Zurzach
Ueli Huber, Grafische
Konzepte, Bad Zurzach